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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和5年10月20日（金） 

閉    会  令和5年10月20日（金） 

場    所  市役所 本館3階 特別会議室 

出席者 

 教育長  小 林 一 弘  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

 

 委 員  飯 山 千 里 

欠席者 なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

教育未来室長 

学校教育課長 

教育支援室長 

生涯学習課長 

文化財保護課長 

図書館長 

戸 部 裕 幸 

飯 泉 尚 士 

園 田 博 宣 

原 橋 貴 史 

渡 邉 真 宏 

鈴 木 智 行 

河 合 恵 子 

向 田 澄 枝 

助 川 登志子 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係（担当） 

山 本 江美子 

萩 原 健 二 

時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 21分 



 - 2 - 

提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

議案第 22号 県費負担教職員の人事について 秘 密 会 に て 審 議 

発 言 者 発    言    内    容 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

それでは、最初に桐生市市民憲章の唱和をお願いいたします。 

私の方で前文を朗読いたしますので、項目からご唱和をお願いいたします。 

 

全員、ご起立願います。 

 

（市民憲章の唱和） 

 

ありがとうございました。ご着席ください。 

 

それでは、これより桐生市教育委員会１０月定例会を開会いたします。 

 ただいまの出席者は、５名であります。 

 直ちに会議を開きます。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

 会議録署名委員は、会議規則第１８条の規定により、松本委員を指名いた

します。 

 

日程第２ 会期決定の件を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、会期は本日１日と決定いたしました。 

 

日程第３ 事務報告について を議題といたします。 

課ごとに順次報告をお願いいたします。 

（総務課から順次、建制順に事務報告） 
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教育長 

 

板橋委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

板橋委員 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

板橋委員 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

山野委員 

 

 

 

  

ただいまの事務報告について、質疑に入ります。 

 

 小学校理科学習発表会と中学校理科学習発表会の発表件数など様子を教え

てください。 

 

 小学校の理科学習発表会は既に終了しています。中学校の理科学習発表会

はこれからになりますので詳細についてはまだ不明ですが、小学校について

は、ほぼ全校に近い多くの学校の子どもたちが発表をしてくれました。多く

は保護者の方同伴で来ていただいている様子を見させていただいました。内

容につきましては、夏休みの課題研究中心に発表していただいたことが印象

的でした。なかには、昨年度の自分の研究のうまくいかなかった部分を今年

度こんな風にしたいという気持ちを持って発表していたお子さんがいて非常

にうれしいことだと思いながら見させていただきました。興味深く関心を持

って理科に関わっていると感じました。また、今年度については、タブレッ

トを使用してまとめたものをプレゼンテーションするという形で小学生の技

能があがってきたと感じたところです。 

 

 一件ずつ順番に話すのですか。 

 

 一件ずつ時間を区切って発表をしました。 

 

 小学校も中学校も二部屋で並行して行っています。 

 

 以前に、発明想像画コンクールというものを群馬大学でやっていて、桐生

市内の小中学生がたくさん出してくれて、その展示会を群馬大学の記念館で 

やったことがありました。順番に発表することは難しいかもしれませんが、

展示をして皆さんに見学に来ていただくだとか件数が多くなければ発表でも

良いかと思いますが、記念館を使用して行うと少し違った感覚を子どもたち

も味わえるのではないかと思いました。折角、発表するのであればスポット

ライトがあたるような形でしてあげられるといいかなと思いました。 

 

 ただいま頂きましたご意見を参考にさせていただきたいと思います。 

 

 音楽発表会、教育文化展が４年ぶりに再開ということで、縮小したことな

ど、開催方法の工夫について教えてください。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯山委員 

 

 

 

松本委員 

 

図書館 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

文化財保護課長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

  

まず、作品展については、これまでいくつかの部屋で展示を行っていまし

たが、今回については展示室のみの展示となり、多少作品数が減ってしまう

こともありますが、他の学校の子どもたちの作品を見るということは良い体

験になるということで再開すると聞いています。音楽学習発表会については、

小学校はこれまで合唱と合奏を行っていましたが、今年度については、合唱

のみでこれまでと変わったことは、どの学校も校歌をしっかりと歌っていこ

うということで、校歌とあと１曲何かを発表するというプログラムになって

います。中学校については、現在プログラム等について検討中となっていま

す。 

 

 図書館の教育研究所の公開講座にあわせての出張貸出がとても魅力的な活

動だなと思いました。こういったタイアップが他にも期待できると思いまし

た。 

 

 野間清治さんの関係で、現在講談社さんとの関係があるんですか。 

 

 顕彰会を通じて、図書館に毎年１，０００冊程の図書を寄贈いただいてお

り、毎年講談社に感謝状を届けに行ったりしています。１０月の行事につい

ても、顕彰会の関係で図書館の敷地内に顕彰碑があってその２５周年の献花

式ということで、今回雨でしたが、中央公民館の４階で５０名程に参加して

いただきました。 

 

 明治館で相生幼稚園の展示会がありましたが、中学校の美術部などが使用

するのも良いと思いました。定期的にそういった展示会は行われていますか。 

 

 幼稚園は、相生幼稚園のみで毎年この時期に行われています。学校関係で

はなく、個人の作品展は１年を通して行われています。 

 

 中学校の美術は発表の場があまりないので、こういった場所で発表してあ

げると子どもたちの思い出になるかもしれませんね。 

 

質疑も出尽くしたようですから、これをもって質疑を終結いたします。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日程第４ 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。 

１１月定例会については、１１月 ７日（火）午後２時から、市役所本館

３階特別会議室 での開催を予定しています。 

１２月定例会については、１２月 ８日（金）午後２時から、市役所本館

３階特別会議室 での開催を予定しています。 

 次に、１月定例会の予定について、事務局からご提案願います。 

 

１月定例会については、１月１１日（木）午後２時からの開催をご提案 

申しあげます。 

 

 １月定例会については、１月１１日（木）午後２時からという提案があり

ましたが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 それでは、１月１１日（木）午後２時に予定させていただきます。 

 会場は、追って、ご連絡いたします。 

 

日程第５につきましては、秘密会にいたしたいと思います。 

 これにご異議はありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。 

 

よって、日程第５につきましては、秘密会で行います。 

本件は秘密会となるため、傍聴規則第６条の規定により、傍聴の方々、報

道の方々には、退場していただくことになりますので、よろしくお願いいた

します。また、議案に関係しない職員についても、ご退席願います。 

 

暫時、休憩いたします。 

 

 

 

 

 

 


